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第１回佐久市文化振興推進企画委員会会議録  
 

 

 

1 開催日時 

日時 令和５年３月１５日（水）  

場所 佐久市役所南棟 大会議室  

 

2 出席者  

委 員 文化振興推進企画委員９名  

事務局 教育長、社会教育部長、文化振興課長、文化振興係長、文化振興係２名  

 

3 会議事項 

１ 開会  

２ 教育長あいさつ  

３ 委員・職員自己紹介  

４ 委員長・副委員長選出  

（１）委員長・副委員長選出  

（２）委員長・副委員長挨拶  

５ 会議事項  

（１）佐久市文化振興基金運用益の活用について【資料１・２】  

（２）令和４年度事業報告について【資料３】  

（３）その他【資料４】  

６ 閉会の言葉  

 

4 会議内容 

１ 開会（略） 

２ 教育長あいさつ（略） 

３ 委員・職員自己紹介（略） 

４ 委員長・副委員長選出 

（１）委員長・副委員長選出 

事務局：委員の選出は互選となっているため、委員の中より委員長と副委員長を選出いただきた

い。 

委 員：委員長には、佐久第九合唱団をまとめている三石委員、副委員長には委員としてノウハ

ウを持っている和光委員が良いのではないか。 

その他意見等無し⇒承認 

 

（２）委員長・副委員長あいさつ（略） 

 

５ 会議事項 

（１）佐久市文化振興基金運用益の活用について 

事務局：資料１及び２について説明。 

意見等無し 

 

（２）令和４年度事業報告について 

事務局：資料３について説明。 
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委 員：今度コスモホールで行われる NHK のど自慢は、令和 3 年度の振替公演なのか。 

事務局：令和３年度公演は、一度リセットされ、再度 NHK に申請し当選したと報告を受けてい

る。 

委 員：これまで、各事業におけるアンケート結果を報告いただいてきたが、次の事業に活かす

ために分析を行った上で報告をいただけると、より具体的な検討ができると考える。市

民益を追求・実現するためにも分析を含めた報告をいただきたい。 

事務局：現在、令和４年度事業のアンケート集計を行っている。こちらをわかりやすいよう工夫

して報告したいと考えている。 

委 員：何人来て、金額的にいくらだったかと考えるとコストパフォーマンスが出てくる。それ

が著しく低い場合は何か別の事業を考えたほうがいいのではとなる。アンケートは非常

に貴重なものなので、是非活かして欲しい。 

事務局：アンケートにおいて市民の皆さまから、つぎに実施してほしい事業等について伺ってい

る。 

委 員：アンケート結果や、分析結果を広報「Saku ライフ」に掲載することを希望する。 

事務局：広報誌の他にホームページ等もあるので、今後どのように市民の方に出していくかは事

務局で検討させていただく。 

 

その他意見等無し 

 

（３）その他 

事務局：資料 4 について説明。DRUM TAO 公演において市民割引を導入させていただいた。前

回会議において、文化振興事業の市外の方の割引制限をどうするかという議題を事務局

から提案させていただいたところ、委員から 18 歳以下やファミリー割引等のご意見を

いただいた。事務局で整理させていただいた結果、18 歳未満については割引制度を導

入させていただきたい。またご提案いただいたファミリー割については、18 歳未満を

値引きする予定ですので、実質的にはご家族の負担軽減につながっているということで、

導入の必要はないかと考えている。 

委 員：チケットの割引制度の導入は、事務局の手間がかかりすぎていないか。 

事務局：ご心配いただきありがとうございます。2 種類の券種であれば、トラブルは少ないため、

問題ないと考えている。 

委 員：文化振興基金について、市民の方に周知されていないため、知っていただく必要性があ

ると考えている。委員会に置いて、真剣に時間をかけて企画しているにも関わらず、知

らない人が多いのは悲しいので、何らかの方法で伝えられればいいなと考えている。 

 

その他意見等無し 

 

 

６ 閉会（略） 

 


